
ЧИЖЕВСКАЯ
РАИСА 
ДМИТРИЕВНА



◼ «Директором. Может быть, не понимая и не осознавая, но мне было около пяти лет, и 
я всё время играла в школу. Позже, когда у меня была возможность стать 
директором, я боялась. Но потом согласилась, о чём сейчас не жалею»

КЕМ ВЫ МЕЧТАЛИ СТАТЬ В ДЕТСТВЕ?



«Сначала я работа в школе №28 учителем математики и физики. Но преподавала 
только математику, потому что боялась, что на физике что-то сломается. Там я сделала 
первый свой выпуск, 1980 год. Затем я стала завучем».

РАССКАЖИТЕ СВОЙ ПУТЬ КАК 
УЧИТЕЛЯ?



«Когда я выпускала свой класс, то я не просто плакала, я рыдала. Ко мне 
подходили и успокаивали «да у тебя ещё столько выпусков таких будет». Я этот 
последний звонок запомнила. И мне было подарено столько роз, сколько мне лет»

ИНТЕРЕСНЫЙ СЛУЧАЙ ИЗ ВАШЕЙ 
ПЕДАГОГИЧЕСКОЙ ПРАКТИКИ



«Прежде всего конечно восстановила шефские отношения, и они помогли 
отремонтировать школу. Ко мне приходили и убедились, что я добрая ко 
всем»

ЧЕГО ДЛЯ НАШЕЙ ШКОЛЫ ВЫ 
ДОБИЛИСЬ?



«Я очень люблю массовость, и мне будет не хватать детей и их шума. Я ненавижу 
тишину, я очень люблю, что когда я выхожу из своего кабинета со мной все 
здороваются, это заряжает меня энергией»

ЧЕГО ВАМ БУДЕТ НЕ ХВАТАТЬ?


